



chirurgie et tabac ne font pas bon ménage

Rubrique : actualités - Date : jeudi 10 mai 2007

D'après FEMME ACTUELLE, « chirurgie et tabac ne font pas bon ménage » et on a intérêt à arrêter de fumer quand on doit subir une intervention pour éviter les complications que sont : problèmes respiratoires, risques infectieux et difficultés de cicatrisation. D'après le magazine, si on arrête de fumer 6 à 8 semaines avant, on a deux fois moins de risques de se retrouver en unité de réanimation, et si on arrête de 12 à 48 heures avant, le taux de monoxyde de carbone chute et l'oxygénation est meilleure. Affirmant que le tabagisme passif expose aux mêmes risques, l'hebdo précise que ceci est également valable pour les parents fumeurs d'un enfant qui doit être opéré. Le journal souligne qu'après l'opération l'idéal est de s'abstenir trois semaines jusqu'à cicatrisation de la peau, et trois mois pour la consolidation osseuse .